

Easy Fill 100 e 200



Struttura in acciaio inox AISI 316. Mini serbatoio prodotto da 2 litri. Capacità dosaggio sino a 35 ml. Regolazione della dose mediante ghiera manuale. Dosaggio manuale a leva. Apertura/chiusura passaggio prodotto con sistema sfera/molle. Facile smontaggio per la pulizia.

MODELLI DISPONIBILI:

EASY FILL 100 per dosaggi a freddo di prodotti liquidi come liner, smalti, ecc.;

EASY FILL 200 per dosaggi a freddo di prodotti liquidi e densi come gel per unghie, mascara e prodotti cremosi, in aggiunta coperchio a pressione e manometro.



Structure en acier inoxydable AISI 316. Mini réservoir produit à partir de 2 litres. Capacité de dosage jusqu'à 35 ml. Réglage de la dose par anneau manuel. Dosage manuel par levier. Ouverture/fermeture du passage du produit avec système à bille/ressort. Démontage facile pour le nettoyage.

MODÈLES DISPONIBLES:

EASY FILL 100 pour le dosage à froid de produits liquides tels que revêtements, émaux, etc.

EASY FILL 200 pour le dosage à froid de produits liquides et denses tels que le gel pour les ongles, le mascara et les produits crémeux, en plus du couvercle à pression et du manomètre.



Structure in AISI 316 stainless steel. Mini tank produced from 2 liters. Dosing capacity up to 35 ml. Dose adjustment by manual ring. Manual lever dosing. Opening / closing of product passage with ball/spring system. Easy disassembly for cleaning.

MODELS AVAILABLE:

EASY FILL 100 for cold dosing of liquid products such as liners, enamels, etc.

EASY FILL 200 for cold dosing of liquid and dense products such as gel for nails, mascara and creamy products, in addition pressure lid and pressure gauge.